

LENAX



ÉGLISE SAINT MARTIN

L'église de Lenax a conservé de l'époque gothique la travée de chœur et l'abside à fond plat. A la fin du 19e siècle, l'architecte départemental René Moreau édifia une nouvelle nef de trois travées encadrée par deux collatéraux dans un style néo-gothique.

A l'intérieur, la nef est voûtée en berceau brisé.

Elle communique avec les bas-côtés par des arcs en cintre brisé.

Dans les parties orientales, les arcs doubleaux massifs retombent sur des culs-de-lampes.

L'église de Lenax a conservé un mobilier extrêmement abondant.

Outre les cinq autels encore en place (le plus ancien date du 17e siècle), l'édifice propose une collection de vitraux et de statues (fin 19e / début 20e siècle), en excellent état, représentant les saints les plus vénérés par la piété populaire.